
ПРОГРАММУ
ПАРТИИ-
В ЖИЗНЬ!

С ПЛЕНУМА
ОБЛАСТНОГО

КОМИТЕТА КПСС

23 октября в Смольном со-

стоялся пленум Ленинградско-
го областного комитета КПСС.

Обсуждены ход выполнения

Постановления ЦК КПСС и

Совета Министров СССР «О
мерах по дальнейшему разви-

тию сельского хозяйства Не-
черноземной зоны РСФСР» и

задачи Ленинградской партий-
ной организации, вытекающие

из постановления ЦК КПСС и

Совета Министров СССР о

дальнейшем комплексном раз

витии сельского хозяйства Ле-
нинградской области в 1981 —
1985 годах.

С докладом выступил член

Политбюро ЦК КПСС, первыГ
секретарь Ленинградского об
кома партии Г. В. Романов.

В прениях приняли участие

первый секретарь Лужскогс
горкома КПСС В. М. Гребиев,
звеньевой-картофелевод про-

изводственного объединения
совхозов «Гомонтово» Герой
Социалистического Труда Н. И.
Ануфриев, генеральный дирек-

тор производственного объ-
единения совхозов «Детско-
сельское» Н. И. Комендантов,
секретарь Ленинградского гор-

кома КПСС В. Я. Ходырев, за-

меститель председателя испол-

кома Ленобл совета В. А. Горя-
щий, секретарь парткома про-

изводственного- объединения
совхозов «Победа» М. М. Аме-
лина, директор совхоза «Паш-
ский» Невского производствен-

ного объединения совхозов

Герой Социалистического Тру-
да Л. К. Павловский, первый
секретарь Выборгского горко-

ма КПСС И. И. Попов, опера-

тор машинного доения совхоза

«Раздолье»          Ленинградского
производственного объедине-
ния совхозов С. С. Скурихина,
ректор Ленинградского сель-

скохозяйственного института

Н. Ф. Бондаренко, первый за-

меститель начальника Глав-
запстроя Г. В. Троицкий, пред-

седатель объединения «Лен-
облсельхозтехника» Г. В. Ла-
зинин, первый секретарь Мо-
сковского райкома КПСС
А. В. Чернухин, оператор пти-

цефабрики «Ударник» И. С.
Иванова, первый секретарь Ле-
нинградского обкома ВЛКСМ
А. Н. Колякин.

По обсужденному вопросу

принято постановление.

Обсуждены задачи по даль-

нейшему совершенствованию

работы с письмами и приема-

ми граждан в партийных, со-

ветских и других организаци-

ях в свете требований ЦК
КПСС.

По этому вопросу выступил

секретарь Ленинградского об-
кома КПСС Р. С. Бобовиков.

Выступили также первый сек-

ретарь Колпинского райкома
КПСС Г. А. Шутков, заведую-

щая отделением Тихвинской
городской больницы Р. И. Ба-
турхина, слесарь-сборщик объ-
единения «Невский завод» им.

В. И. Ленина К. П. Шумилов,
аппаратчица Ленинградского
областного производственного

объединения молочной про-

мышленности Т. И. Блохина,
заместитель председателя ис-

полкома Ленсовета Б. П. Тау-
кин.

По   обсужденному    вопросу

принято   соответствующее   по- -

становление.

В работе пленума участво-

вал заведующий сектором ЦК
КПСС В. М. Зиновиин.

(ЛенТАСС)

Пролетарии всех стран,  соединяйтесь!

Орган Сланцевского горкома   Коммунистической партии
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ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭЮЮЕНТИВНОСТИ
ТРУЛА НОЛ ЛЕНТИВА !

ПО НАЛЕН1
1980 ГОДА

Среди основных проходческих

бригад иа шахте № 3 лидируют

в соревновании проходчики Л. Н.
Костина. Четыре раза коллектив

выходил нынче победителем обще-
шахтного социалистического со-

ревнования. А звено, возглавляе-
мое бригадиром, признано луч-

шим звеном  1978 года.

На днях бригада, руководимая

председателем участкового комите-

та профсоюза участка № 3 Л. Н.
Костиным, рапортовала о выпол-
нении одного из пунктов своих

социалистических обязательств —

завершила план четырех лет де-

сятой пятилетки. Теперь проход-
чики трудятся - по календарю

1980 года.

В счет апреля 1980 года работает
сейчас токарь ремонтно-механиче-

ского цеха завода «Сланцы» комсо-
молец Валерий Никитин.

Валерий — ударнии коммунистиче-

ского труда, участник и призер ион-
курсов профессионального мастер-

ства.
Фото Ю. Терентьева.

ТРЕБОВАНИЕ ДНЯ^

КАЧЕСТВО

ЗНАК НА4ЕСТВА
Комиссия по качеству прц за-

водском комитете профсоюза за-

вода «Сланцы» под руководством

начальника ОТК Н. П. Дорохо-
вой подвела итоги за третий
квартал. Лучших результатов в

работе по улучшению качества

продукции добился коллектив

установки химической очистки га-

за и производства синтетических

смол, возглавляемый Д. А. Абра-
мовым. Здесь вся продукция вы-

пущена с коэффициентом качест- !
ва 1 при норме 0,95.

На втором месте цех камерных

печей (начальник Г. А. Тишкин),
где также выполнены все основ-

ные учитываемые в соревновании
показатели. Вместе с тем, комис-

сия по качеству обратила внима-

ние этих коллективов на недоста-

точное количество рационализа-

торских предложений н мероприя-

тий, направленных на улучшение

качества   продукции;

Выбыл из соревнования по ка-

честву коллектив газогенераторно-

го цеха — не выполнил нормати-

ва по качеству продукции. На
устаковке дефеноляции вод и

производства синтетических дуби-
телей были претензии по марки-

ровке дубителя, отмечены случаи

брака, коэффициент качества ни-'*
же нормы. Замечания по качест-

ву керогена и упаковке углеки-

слоты вывели из соревнования

химиков установки обогащения
сланца и производства жидкой
углекислоты.

Важным событием этой недели,

стало на заводе заседание госу-

дарственной комиссии по переат-

тестации продукции, выпускаемой
со Знаком качества. На переат-'
тестации присутствовали предста-

вители ВНИИ сланцев, главка,

потребителей. Отметив высокое

качество выпускаемой продукции,

комиссия ^ще на три года пере-

аттестовали бензол и толуол мар-

ки «Б». Производство их ведется

коллективом ПРАУ-2. Это была
третья переаттестация бензола и

вторая — толуола. Химики про-

должают удерживать завоеван-

ные позиции. Способствует этому

и то, что хотя продукция и вы-

пускается со Знаком качества,

как отметила Н. П. Дорохова, на

заводе продолжается работа по

дальнейшему улучшению ее каче-

ства.

В.  СТАРШОВА.

В городе ежегодно проводится
большой объем работ по асфаль-
тированию улиц, проезжих и пе-

шеходных дорог, дворовых тер-

риторий. Только в 1978 году из-
расходовано на эти цели более
200 тысяч рублей, за 9 месяцев

этого года — 156 тысяч рублей.
Работы в текущем году продол-
жаются. Однако, несмотря на та-

кие значительные денежные за-
траты, некоторые улицы выгля-

дят ие очень благоустроенными.

В городе постоянно ведутся
земляные работы. И это понятно:

строятся новые здания, ремонти-
руются инженерные сети, подво-
дятся тепло, газ, вода в дома,
ранее не имевшие коммунальных

удобств. Но после окончания ра-
бот мало кто без напоминаний
восстанавливает, например, ас-
фальтовое  покрытие.

Вот и на этот раз участники
рейда обнаружили, что при про-

кладке силового кабеля к под-

станции за девятиэтажным здани-
ем общежития завода «Сланцы»
был вскрыт асфальт. Прошел
почти год, а его и не думают
восстанавливать.

— Пусть строители делают, —

говорит заместитель директора
завода «Сланцы» по капитально-
му строительству С. М. Слипуха,
— они вели  работы.

Но ведь заказчик — завод.
Следовательно, он обязан дове-
сти дело до конца, потребовать
от подрядчиков завершить благо-
устройство территории, тем более
что в акте недоделок упомина-

лось об этом.
На днях в исполкоме городско-

го Совета народных депутатов
состоялось совещание по вопро-
сам  благоустройства. Хозяйствен-

ГОРОД ТВОЙ— ЗАБОТЬСЯ 0 НЕМ

КОГДА НЕТ КОНТРОЛЯ
РЕЙД «ЗНАМЕНИ ТРУДА»

ные руководители завода «Слан-
цы» на нем не присутствовали. А
в. их адрес были высказаны заме-

чания по поводу того, что нере-
гулярно убирается мусор с тер-
ритории автобусных остановок,

закрепленных за  предприятием.

При въезде на улицу Свободы
участники рейда обратили внима-

ние на обрезку деревьев. В ре-

зультате ее изуродованы двад-

цать восемь лип. Это техник-озе-
ленитель хозяйственно-бытового
цеха завода «Сланцы» И. Л. Ев-
палова, которой поручили подрез-
ку деревьев, отнеслась к делу
безответственно, не проконтроли-

ровала выполняемую   работу.
На улице 1 Мая много садов,

владельцы их, не утруждая себя
лишними заботами, выбрасывают
мусор прямо на улицу. У некото-
рых домов в очень плохом состо-
янии заборы. У водоразборной
колонки нет ни скамейки, ни под-
ставки, и хозяйки стирают, поло-
щут белье тут же, где , берут во-
ду. Эти и другие факты говорят
о том, что работники жэка № 3
УЖКХ ЛПО «Лениградсяанец»
редкие гости на своей территории^

Поселок шахты № 3 находится
не под руками у жэка, и это
чувствуется с первых же шагов.
Придорожные канавы давно не
очищались. В подъезде дома №4
по улице 2-я линия нет половины
дверного   полотна,   полы   прогни-

ли, у дома № 6 входная дверь
вся сломана, электропроводка

оборвана; из водоразборной ко-

лонки утекает вода.

В поселке есть магазин и сто-

ловая. Территория возле них

очень неприглядная: неубранная
тара, множество камней, кучи

сожженного здесь же мусора. По
территории прокладывали инже-

нерные сети, а вот благоустроить
ее никто не догадался.

В этом году были выполнены
значительные работы по газифи-
кации в 16-м жилом квартале

(заказчик — трест «Слаицымеж-
райгаз», подрядчик — СРСУ-6).
Трубы заменили, а нарушенное

благоустройство никто не восста-

навливает. В июле при продувке
труб была сорвана часть крыши

на доме № 17 по улице Жуков-
ского, пострадала косметика это-

го здания, а также дома № 13-а,
нарушено асфальтовое покрытие.

Не восстановлен разрушенный ас-
фальт между домами №№ 29—33
по улице Жуковского, у дома

№ 12-а по улице Маяковского
и т. д.

Инженер жэка № 3 Нина Иоси-
фовна Белан очень заинтересо-

ванно показывает один «объект»
за другим. Называет тех, кто на-

рушил благоустройство: СРСУ-6,
филиал объединения «Леноблво-
доканал» (у дома № 10-а по
улице Маяковского),   трест «Слаи-

цымежрайгаз». Ну, а если бы не

было этого рейда? Разве у жэка

нет прав, с помощью которых

можно добиться наведения поряд-

ка?
В рассказе о предыдущем рей-

де, опубликованном в № 199
«Знамени труда» 46 октября, го-

рорилось о том, что на ряде

улиц благоустройство было нару-

шено при прокладке телефонного
кабеля подрядной организацией
«Лентелефонстрой». При встрече

с рейдовой бригадой начальник

линейно-технического цеха связи

Н. В. Пылков, выступающего в
роли заказчика, сказал, что меры

для восстановления нарушенного

благоустройства принимаются^
кое-что уже сделано.

Во время нынешнего рейда бы-
ло составлено пять протоколов

для административной комиссии:

на заместителя директора завода

«Сланцы» по капитальному стро-

ительству С. М. Сли1пуху, инже-

нера жэка № 3 ЛПО «Ленин-
градсланец» Н. И. Белан, заведу-

ющую магазином № 16 Н. Н.
Матвееву, управляющую трестом

«Слаицымежрайгаз» М. И. Ми-
хайлову, начальника линейно-тех-
нического цеха связи Н. В. Пыл-
кова. Думается, это поможет бы-
стрее благоустроить поврежден-

ные участки.

Участники рейда:
В.   РЕШЕТКИН,

первый заместитель председа-

теля исполкома горсовета,
Л. АНИСИМОВ,

помощник врача санэпид-

станции,
Г. СОЛОДСКАЯ,

мастер управления комму-
нального хозяйства по благо-
устройству,

И.  ПЕРМИНОВА.
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ВОДНЫЕ
АРТЕРИИ
ЛЕСА
КОСТРОМА. Всем семи

рекам, протекающим по
территории Островского
леспромхоза и многие годы
служившим магистралями
для молевого сплава древе-
сины, возвращено перво-
зданное состояние. В них

вновь появились рыба и ра-
ки. Все лесозаготовительные
предприятия Костромской
области перешли на новую
технологию рубки и вывоз-
ки древесины, при которой
на лесосеках полностью со-
храняется подроет — моло-
дые деревца. А это значит
— на вырубках лес возоб-
новится пятнадцатью года-
ми раньше, чем вырос бы
он при обычной лесопосад-
ке. Борьба за чистоту вод-
ных артерий леса дала
свои результаты. Уже сей-
час на подавляющем боль-
шинстве рек области пре-
кращен молевой сплав.

МЕХАНИЧЕСКАЯ
«КУЗНИЦА»
КРАМАТОРСК (Донецкая

область]. Сборка пресса
усилием 15 тысяч тонн за-
вершена в объединении
«Новокраматорский маши-
ностроительный завод». Ои
предиазиачен для точной
штамповки крупных дета-
лей сложной конфигурации
и позволяет избежать по-
терь металла. Новинка из-
готовлена для Краснояр-
ского металлургического

завода.

1ТАСС|

а

СТАВРОПОЛЬСКИЙ КРАЙ.
С большой трудовой побе-
дой поздравил товарищ
Л. И. Брежнев строителей
третьей очереди Большого
Ставропольского канала. На
год раньше срока проло-
жено русло 42-километро-
вой искусственной реки,

Данный участок трассы ока-
зался самым сложным для
строителей. Им пришлось

монтировать дюкеры, про-
, бивать тоннели через ска-

лы, возводить железобе-
тонные лотки.

Пятнадцать тысяч гекта-
ров посевных угодий за-

сушливой зоны досрочно
получат живительную вла-

гу-

НА     СНИМКЕ:       участок

Томузловского           дюкера.

Этот трубопровод собран
из колец диаметром 4 мет-

ра.

Фото   К.   Тарусова.
Фотохроника   ТАСС

ПАРТИЙНАЯ ШИЗНЬ: ПРАВО НА КОНТРОЛЬ

НА КРИТИКУ
ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ -----------

Четыре месяца прошло после отчетно-выборного партийного
собрания на станции Сланцы, корреспонденция с которого была на-

печатана в 123 номере газеты «Знамя труда». Срок немалый, и уже

сейчас можно судить, насколько целенаправленно строит свою ра-

боту партийное бюро, добиваясь более эффективного влияния

парторганизации на разные стороны жизни коллектива. На главном

собрании года речь шла о повышении роли коммунистов в совер-

шенствовании производства, улучшении качества работы. Что сде-

лала за это время партийная организация, чтобы слово не расхо-

дилось с делом] С этим вопросом наш корреспондент обратился к

члену партийного бюро, руководителю предприятия М. А. Тара-
совой.

— На отчетно-выборном собра-
нии коммунисты высказали ряд

критических замечаний, в частно-

сти, о слабом контроле за прини-

маемыми решениями. Серьезное
замечание. Партийное бюро сочло

целесообразным в сентябре про-

вести собрание о задачах партий-
ной организации по усилению

контроля за выполнением поста-

новлений партийных органов.

Члены комиссии, готовившей этот

вопрос, правильно. говорили о том,

что зачастую постановления но-

сят неконкретный характер.

Они написаны без указания от-

ветственных за исполнение, без
указания сроков. А поэтому конт-

ролировать их выполнение прак-

тически Невозможно. Отмеченные
недостатки партбюро устранило.

Контроль по-настоящему дейст-
вен в том случае, если сочетается
с организаторской работой. Сек-
ретарь партбюро К. Г. Бряков,
коммунист Н. С. Кузьмин- пред-

ложили составить мероприятия,

направленные на выполнение

принимаемых постановлений, кри-

тических замечаний, просьб трудя-

щихся. Такие мероприятия опре-

делены.
Совершенствуя контроль и про-

верку исполнения, партийное бюро
добивается повышения партийной
и государственной дисциплины, а

также улучшения работы по со-

хранности грузов при их разгруз-

ке, вагонного парка, сокраще-

ния простоя вагонов. Именно в

этих вопросах стремимся повысить

роль группы народного контроля.

Заслуживает внимания и такое

предложение — на партбюро при-

гласить председателей месткомов

профсоюза, чтобы разработать
план мероприятий по дальнейше-
му совершенствованию социали-

стического соревнования. Это бу-
дет сделано в ближайшее время.

В- корреспонденции с отчетно-
выборного собрания газета «Зна-
мя труда» критиковала партийное
бюро по поводу того, что оно не

в полной мере использует право

контроля хозяйственной деятель-

ности. Такого лее мнения и пар-

тийды.

Каким же образом партийная
организация откликнулась на

критику? Избрана комиссия конт-

роля деятельности администрации

во главе с В. Н. Чуйко. Главное
направление ее работы — сокра-

щение простоев вагонов под гру-

зовыми операциями. Члены комис-

сии, проанализировав состояние

дел на месте, совместно с админи-

страцией обратились к руковод-

ству Витебского отделения Ок-
тябрьской железной дороги в Ле-
нинграде с просьбой своевре-

менно вывозить платформенные
вертушки со станции Сланцы. К
нашей просьбе прислушались, и

положительные результаты нали-

цо. По предложению коммунистов

изменена технология работы локо-

мотива на участке Веймарн —

Сланцы. В результате простой
платформенных вертушек значи-

тельно сократился, если в первом

квартале он составлял 20,2 часа,

то в третьем уменьшен до 4,6 ча-

са. Общий простой вагонов на

станции также заметно сокращен,

в третьем квартале составил 4,9
часа при задании 5,3. Наш кол-

лектив сейчас прилагает все уси-

лия, чтобы завершить год при вы-

полнении заданной нормы простоя

вагонов.

Но сделано еще далеко не все.

Думаю, что все эти вопросы мы и

впредь будем держать на контро-

ле.

Снижением простоев вагонов

нужно заниматься повседневно.

Некоторые же предприятия " по-

прежнему мало беспокоятся, что-

бы привести оборот вагона в- нор-

му. Например, лесокомбинат и ре-

генератный завод задерживают ■

вагоны под грузовыми операция-

ми сверх нормы на 10 часов.

Беседу вела
3. НИКОЛЕНКО.

На 30—40 процентов постоянно перевыполняет производст-

венное задание заготовщица-пошивальщица цеха резиновой
обуви регеиератиого завода, ударник коммунистического, труда

Светлана Китаева. Она отлично освоила несколько операций.

СОВЕТЬ/  И ЖИЗНЬ

РУКОВОДСТВО К ДЕЙСТВИЮ
Забота об удовлетворении

нужд и запросов трудящихся

— одна из главных обязанно-
стей городского Совета народ-
ных депутатов. Вот почему на

постоянном контроле исполко-

ма — предложения и замеча-

ния, вынесенные депутатами на
сессиях городского Совета на-

родных депутатов. 27 сентяб-
ря состоялась 12 сессия горсо-

вета (16 созыва) «О задачах

органов народного, профессио-
нально-технического и средне-

го специального образования
по осуществлению комплексно-

го подхода к- воспитанию уча-

щихся в свете требований по-

становления ЦК КПСС «О
дальнейшем улучшении идео-
логической, политнкогвоспита-
тельной работы». По-деловому,
заинтересованно         выступали

участники сессии, они внесли

конкретные предложения и за-

мечания.

Исполком горсовета обобщил
предложения и замечания. Го-
родскому комитету ВЛКСМ;
например, предложено создать

координационный штаб для

развертывания в районе сети

комсомольско-молодёжных ла-
герей труда и отдыха. В ад-

рес гороно записано ускорить
реконструкцию и ремонт меж-

школьного учебно-производст-
венного комбината, в адрес

пассажирского    автотранспорт-

ного предприятия — улучшить

организацию практики учащих-

ся школы   №   1.
Депутаты" внесли предложе-

ния по совершенствованию
учебного процесса, по активи-

зации работы факультативов
по общественным дисциплинам,

улучшению быта учащихся,

эстетическому оформлению по-

мещений СГПТУ № 215.
Депутат, горнорабочий очи-

стного забоя шахты имени

С. М. Кирова А. Н. Дмитри-
ев предложил организовать со-

вет содействия семье и школе

в Пелешском сельском Совете,
активизировать работу таких

же советов в Поречском и

Попковогорском сельских Со-
ветах, улучшить работу по во-

спитанию трудных подростков

в Выскатской и Новосельской
школах.

Руководителям хлебокомби-
ната предложено рассмотреть

замечание депутатов об орга-

низации централизованного за-

воза хлеба во все детские уч-

реждения  города.

Все предложения и замеча-

ния, внесенные на сессии гор-

совета, направлены в соответ-

ствующие управления, пред-

приятия, организации, испол-

комы сельских Советов народ-

ных депутатов.

К.  ИВАНОВА,
обществ,   корр.

В целях улучшения состоя-

ния техники безопасности, сни-

жения производственного трав-

матизма администрацией шах-

ты «Ленинградская» совместно

с общественными организация-
ми, а также с производствен-

ными коллективами проделана
и ведется определенная работа
по претворению в жизнь орг-

техмероприятий, которые раз-

работаны на 1979 год и 10-ю
пятилетку в целом.

Большое внимание на шахте

уделяется совершенствованию ра-

боты подземного транспорта, под-

держанию в нормальном рабочем
состоянии электровозов, вагонов

ВД-5,6, рельсовых путей и друго-

го оборудования. Проводится ре-

конструкция горных выработок по

быстрейшему обмену вагонов и

безопасной доставке людей. Толь-
ко за 8 месяцев текущего года ос-

вещено 4,5 километра главных от-

каточных штреков при плане 3,
введено в работу 137 вагонов пос-

ледней модификации, автоматизи-

ровано 7 _ стрелочных переводов

при плане 5, проведено перекреп-

ление горных выработок протя-

женностью 2,1 километра при пла-

не 1,5, отремонтировано 2,6 кило-

метра рельсовых путей с заменой
изношенных рельсов при плане 2,4,
отремонтировано 15 пассажирских
вагонов вместо 12. Многое сдела-

но по оформлению наглядной
агитации как средству пропаган-

ды правил техники безопасности.
Висят плакаты, лозунги, оборудо-
ваны специальные стенды и угол-

ки охраны труда и техники безо-
пасности. При учебно-курсовом
комбинате создан кабинет техники

безопасности, в котором организу-

ются занятия с рабочими, посту-

пившими на шахту, общественны-
ми инспекторами по охране тру-

да, горными мастерами.

Заботу   об   улучшении   условий
труда,  повышении  культуры про-

министрация, но и комиссия шахт-

кома по охране труда и соблюде-
нию правил техники безопасности.

Ея^егодно администрация шах-

ты вместе с шахткомом профсою-
за проводит семинары с новым со-

ЗА БЕЗОПАСНЫЙ ТРУД
ПРОФСОЮЗНАЯ ШИЗНЬ

изводства постоянно ощущают

горняки шахты «Ленинградская».
Здесь внедряется механизирован-

ная крепь «Спутник», осуществля-

ется комплексная механизация и

автоматизация транспортировки
сланца по откаточным штрекам из

нескольких забоев, проходит ис-

пытание самоходная буровая ус-

тановка БУА-Зс, заменяются уста-

ревшие типы скребковых и ленточ-

ных конвейеров более мощными и

безопасными в работе. На шахте

уделяется большое внимание про-

фессиональной подготовке кадров,

школе передового опыта, повыше-

нию общеобразовательного уров-

ня, росту квалификации шахтеров,

освоению  смежных профессий.
Создание благоприятной и безо-

пасной обстановки на рабочих ме-

стах способствует росту произво-

дительности труда, поэтому не

случайно на всех участках и в це-

хах шахты в условия социалисти-

ческого соревнования включены

пункты по охране труда и техни-

ке безопасности» Эффективность и

безопасность работы коллектива

шахты контролирует не только ад-

ставом общественных инспекторов

с отрывом от производства, объ-
ясняя им права и обязанности, на-

целивая на активную работу. В
конце года подводятся итоги ра-

боты, лучшие общественники отме-

чаются специальными значками,

дипломами, ценными подарками и

денежными премиями.

Несмотря на большие затраты

средств 'и повседневную работу
администрации, общественных ин-

спекторов, совета профилактики,
комиссии по охране труда и ТБ
производственный травматизм . на

шахте «Ленинградская» остается

все еще на высоком уровне. Осо-.
бенно неблагополучно обстоят де-

ла с соблюдением правил техники

безопасности и технологической
дисциплины на участках №№ 3, 5,
8, 10, 12. Органами Гостехнадзо-
ра, технической инспекцией при

проверках состояния ведения ра-

бот на участках и в цехах выяв-

лен ряд отступлений от требова-
ний инструкций.

Если в каждом трудовом кол-

лективе поднять на должный уро-

вень   воспитательную    работу   с

людьми, повысить спрос с наруши-

телей правил ТБ, добиться образ-
цового и безопасного положения

на каждом^ рабочем месте, то про-

блема безаварийной работы будет
решаться успешно. Во многом это

зависит от деловитости, требова-
тельности, добросовестного отно-

шения к своему делу горных ма-

стеров.

На шахте регулярно проводятся
заседания шахткома профсоюза о

состоянии техники безопасности
иа наиболее неблагополучных уча-

стках, в цехах по итогам кварта-

ла, а также ежемесячные рабочие
собрания в коллективах, ежеквар-

тальные общие сменные собрания.
На заседаниях президиума терко-

ма углепрофсоюза один раз в по-

лугодие также заслушивается
щахтком профсоюза о состоянии

и мерах по улучшению охраны

труда  и  техники  безопасности.
В материалах XXV съезда КПСС

подчеркнуто, ' что среди социаль-

ных задач у нас нет более важ-

ной, чем забота о здоровье чело-

века. Руководствуясь этим поло-

жением, шахтком профсоюза сов-

местно со здравпунктом шахты

уделяют , много внимания совер-

-шенствоваиию медицинского об-
служивания горняков. Так, за

8 месяцев 1979 года 88 трудящих-

ся были направлены в санатории,

98 — в дома отдыха, 526 человек

отдохнули и лечились в нашем са-

натории-профилактории, 100 чело-

век получили путевки на диетиче-

ское  питание.

С. СИРЯК,
председатель участкового ко-
митета профсоюза участка № 6
шахты «Ленинградская»,

рабкор.
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СЕЛО: РАБОТА И ЛЮДИ;

НЕ МУЖСКАЯ ПРОФЕССИЯ?
Обычно к десятиклассникам

сельских школ приходят совхоз-
ные специалисты, агитируя деву-

шек работать доярками, а юношей
— механизаторами. И, .заметьте,

никогда — наоборот. Предложе-
ние стать дояром у многих парней
вызовет улыбку и легкую усмеш-

ку: это, мол, не» мужская профес-
сия.

Чтобы преодолеть, в известном

смысле, общественное мнение, ну-
жен твердый характер. И еще уве-
ренность, что выбираешь дело по
душе, что именно здесь ты нужен.
Все это есть, по-моему, у моло-
дого мастера машинного доения
фермы Морди совхоза «Осьмин-
ский» Вячеслава Кушманова. На
этом месте он отработал с пере-
рывами более семи лет.

Как Вячеслав стал дояром? Во-
прос сложный. Это не тот случай,
когда человек родился и вырос в
деревне, сызмальства привычен к
деревенскому труду, когда его род-
ственники долгие годы работают
на ферме и для него такая ра-
бота привычна и важна.

Нет, Вячеслав вырос в Ленин-
граде, здесь поступил учиться в
ПТУ на столяра-краснодеревщи-

ка. Как видим, выбрал профес-
сию чисто мужскую. Он и сам, на-
верное, не поверил бы тогда, ус-
лышав, что станет дояром. Не
окончив училища, пошел работать
на деревообрабатывающий завод:

хотел поскорее узнать, что такое
серьезный, самостоятельный труд.

Но вскоре по семейным обстоя-
тельствам пришлось уехать в де-
ревню. Мать, Лидия Гавриловна,
пошла работать дояркой на фер-
му, и он следом за ней. Был
и скотником, и в подменных хо-
дил, научился доить коров вруч-

ную, освоил потом доильный ап-

парат. Но и тогда Вячеслав, ве-
роятно, не задумывался всерьез о
том, чтобы связать свою дальней-
шую судьбу с фермой. Перед ним
столько путей-дорог открывалось:
любую выбирай. А тут пришла
пора и в армии служить, моряком

был. И вроде трудно от моря вер-
нуться на ферму, да и отвыкнуть

мог за это время от знакомой ра-
боты. Но Вячеслав вернулся в род-

ные места, к близким людям. Мать
в то время работала на ферме
Втроя совхоза «Сланцевский», он
пошел в полеводство, но' по-преж-

нему помогал ей.
Судьба как бы испытывала его,

были случаи выбрать другую до-
рогу в жизни, другую профессию.
Понадобился на ферме электрик,

а Вячеслав познакомился с осно-
вами электромеханики во время
службы — уговорили, работал не-
которое время на этой должно-
сти. Дело хорошее/нужное, муж-

ское. Или другой случай: не-
сколько позднее, когда уже рабо-
тал в совхозе «Осьминский», окон-
чил автошколу, права шофера   и

машину получил. После этого уже

вроде были все пути на ферму за-

казаны. Но нет, не выдержал, сно-

ва вернулся к тому делу, которым

впервые в своей жизни занялся

по-серьезному, по : взрослому. Это
было, кажется, так давно — бо-
лее десятка лет прошло с тех пор,
как пришел на ферму в первый
раз. Всякие повороты и изгибы
делала судьба за эти годы, но не-
изменно Вячеслав Кушмаиов воз-
вращался именно на этот путь.

Чем объяснить это? Во-первых,
хотел как-то облегчить работу ма-

тери. Сейчас она работает техни-
ком-осеменатором на ферме Мор-
ди, а он третий год как принял ее

группу коров. И надои с каждым
годом растут, молодой дояр идет
в лидерах не только совхозных
животноводов, но и всего района.
А, " во-вторых, привязанность к
делу. А отсюда и результат.

«Мать, когда работала на этой
группе, — говорит Вячеслав Куш-
манов, — постепенно увеличивала

надои. То же стараюсь делать и Я.

Трудностей на ферме, конечно,
хватает. Но ими прикрываться

нельзя. Отношение к животным,

добросовестную работу ничем не
заменишь. Даже если всего будет
в достатке, а любви, привязанно-

сти к делу не будет, успеха не
жди. А мои коровы приучены к

строгому режиму, все стараешься
делать как можно лучше».

Вячеслав считает, что в его ра-
боте очень многое зависит от че-
ловека, от его желания. Корова—
это не машина, которая может
стоять из-за нехватки запасных
частей. Думается, и это повлияло
на его окончательный выбор про-
фессии. Но как же все-таки на-
счет мужской и немужской про-

фессии?
«А я такого мнения, — говорит

Вячеслав, — что работать на фер-
ме — чисто мужское, а не жен-

ское дело. Не секрет, что трудно-
стей пока хватает: и корма прихо-
дится вручную раздавать, и тяже-
лые бидоны поднимать — на на-
шей ферме молокопровода нет.
Разве это для женских рук? Так
что сомнений насчет правильно-
сти своего выбора у меня нет. Да
и ие один я здесь -^ у нас рабо-
тает Юрий Перфильев, и хорошо
работает. Недавно пришел на фер-
му Николай Петров. И с обязан-
ностями тоже справляется непло-
хо. Да и мои метания, поиски, ду-
маю, кончились. К своему делу
накрепко прирос, не боюсь встре-
тить насмешливую улыбку».

Может, после этого рассказа у
многих парней при слове «дояр»

исчезнет эта самая насмешливая
улыбка. И кто-то из них найдет
свою судьбу там, где до сих пор
и не искал ее.

Т.  ШИХОВА.

» СОБЕСЕДНИК»    ПРИГЛАШАЕТ
26 октября, в пятницу, в 15 часов в объединенной районной

библиотеке состоится очередное заседание  клуба  «Собеседник».
Участникам клуба, а также всем желающим принять участие в

этом заседании будет предложено высказать свои мысли, мнение
о последних произведениях Н. Евдокимова «Ожидание» и В. Ли-
патова «Сильно долгие сны».

ЭКРАН  ДЕЙСТВЕННОСТИ
В сентябре в «Знамени труда»

было опубликовано 19 .критиче-
ских материалов. Кроме того, на-
правлено для принятия мер, от-
ветов на вопросы, консультаций
44  неопубликованных письма.

НЕ ОТВЕТИЛИ РЕДАКЦИИ:
начальник СУ-322 И. М. Алыр-

чиков — на сигнал депутатского

поста «Время не ждет»  (№ 168);
директор совхоза «Осьминский»

А. С. Смирнов — на корреспон-

денцию «Неурядиц много»
(№ 171);

секретарь парткома совхоза
«Старопольский» Г. С. Титов,
председатель исполкома Старо-
польского сельсовета Т. А. Вени-
кова, секретарь парткома совхо-
за «Аврора» В. Г. Жиров —

на рейдовый материал «Не в луч-
шем состоянии»  (№  179);

директор лесокомбината  Ю.  Г.

Цветков и секретарь парторгани-

зации 3. К. Григорьева — на кор-

респонденцию «Резервы не исчер-

паны» (№ 180);
заместитель генерального ди-

ректора СПО «Родина» по произ-
водству Н. В. Сивенков — на

письмо читательницы Тимофее-
вой по поводу того, что не отре-

монтировали дорогу в деревне

Патреева Гора!   -

начальник районного узла свя-

зи Л. Р. Трофимова — на коллек-

тивное письмо жильцов дома
№ 4/5 по Трестовскому переулку

по поводу затянувшихся работ по

телефонизации;
начальник жэка № 1 УЖКХ Л ПО

«Ленинградсланец» Т. М. Беляева
— на письмо А. Евдокимова о

гом, что не изолируют трубы теп-

лосети ' в доме № 7 по улице

М. Горького.

Механизатор спецотдепения
«Сельхозтехника» Я. В. Залите за
труд недавно награжден Почет-
ной грамотой, ему вновь под-
твердили звание ударника ком-
мунистического  труда.

ПЕРЕД
ПРЕМЬЕРОЙ

Как-то этой весной я при-
гласил к себе молодых акте-

ров нашего народного театра

Людмилу Белятко и Александ-
ра Аркадьева, которые в то

время только что выступили,

причем успешно, в спектакле

«Я помню чудное мгновенье...»,

и прочитал им пьесу Г. Ма-
млина   «Эй,   ты,   здравствуй!».

После чтения наступила

долгая тишина. Тишина осо-

бая. Ребята молчали от пере-

полнивщих их чувств. Потом
мы много говорили о пьесе,
решили поставить ее.

Готовили этот спектакль
внепланово весной, летом. А
когда, увидели, что работа
идет успешно, что пьеса ока-

залась под силу молодым ис-

полнителям, она была включе-
на в репертуар.

Г. Мамлйн — молодой, та-

лантливый и' уже очень изве-

стный драматург. Пьесы его

такие, как «А с Алёшкой мы

друзья», «Обелиск», с успехом

идут во многих театрах стра-

ны. Пьеса «Эй, ты, здравст-

вуй!» — о молодежи и для
молодежи. Она очень совре-

менна, остро ставит вопросы о

том, как жить. В центре пьесы

—чудесные сегодняшние ребята
Валерка и Маша, которые

нам очень симпатичны. Валер-
ка и Маша, образно говоря,

представляют два мира, и в

пьесе происходит духовное

сближение этих двух миров.

Удивительной была атмосфера
репетиций этого спектакля. Мы
полюбили его, работали легко,

радостно, не замечали време-

ни, хотя иной раз репетиции

продолжались по 4 —5 часов.

26 октября состоится премь-
ера. Мы ждем зрителей.

Ю.  САЗОНОВ,
режиссер народного театра
Дворца  культуры    завода

«Сланцы».

ЗАЩИТА   РОДИНЫ-
В НАДЕЖНЫХ РУКАХ

Статья 31 Конституции
СССР гласит: «Защита социа-

листического отечества отно-
сится к важнейшим функциям
государства и является де-

лом  всего  народа.
В целях защиты социалисти-

ческих завоеваний, мирного

труда советского народа, суве-
ренитета и территориальной
целостности государства созда-

ны Вооруженные Силы СССР
и установлена всеобщая воин-
ская обязанность». Конститу-
ция СССР также предусмат-

ривает обязанности государст-

венных органов, общественных
организаций, должностных лиц

и граждан по защите социали-
стического отечества. Все пар-

тийные, советские органы, об-
щественные организации, пред-

приятия, учреждения, учебные
заведения, совхозы участвуют
в работе по обеспечению обо-
ронной способности страны в

целом.
Наиболее важной частью

этой работы является подго-

товка молодежи к службе в

Вооруженных Силах СССР. В
нашем районе сложились хоро-

шие традиции. Подавляющее
большинство граждан, при-

званных за последние годы на

службу в Вооруженные Силы
СССР, имеют достаточно вы-

сокую общеобразовательную,
физическую, техническую под-

готовку и способны выпол-

нять свои обязанности по

военной службе в условиях су-

ровых и сложных.
Заслуга в хорошей подго-

товке молодежи к военной
службе, в первую очередь, при-

надлежит нашим школам п

учебным заведениям, где на-

ряду с основами наук молодые

люди получают навыки обще-
ственно-политической работы,
физическую подготовку, идей-
ную закалку, учатся граждан-

ственности. О том, что это

именно так, свидетельствует
тот факт, что в прошлом году

среди призванных на действи-
тельную военную службу 85,5
процента были комсомольцами.

Кроме того, большое число

граждан, призванных на дей-
ствительную военную службу,
имели спортивные разряды, из .

которых одна треть — разря-

ды по военно-техническим ви-

дам спорта. Молодые люди

получили эти навыки, в первую

очередь, в школах и учебных
заведениях н совершенствовали
их иа предприятиях, где они

затем работали.
Призывники, работающие на

предприятиях, в соответствии

с Законом СССР «О Всеобщей
воинской обязанности» на-

правляются на подготовку спе-

циалистов для Вооруженных ■■

Сил СССР. Хорошо и качест-

венно это задание в прошлом

году выполнили завод «Слан-
цы», цементный завод, пасса-

жирское          автотранспортное

предприятие и многие другие
предприятия города, совхозы

района. Это дает возможность

в этом году призвать в Воору-
женные Силы хорошо подго-

товленное пополнение. Основ-
ная масса призывников, на-

правленных на подготовку спе-

циалистов в учебные организа-

ции ДОСААФ,    добросовестно

трудится над выполнением

своих обязанностей по подго-

товке к военной службе. Так,
с отличными результатами за-

кончили учебу в прошлом

учебном году призывники

А. Александров, В. Андреев,
В. Богданов, А. Гущин, Н. Фе-
доров в Сланцевском филиале
Ломоносовской          автошколы

ДОСААФ, С. Иванов, А. Ла-
рионов в Волховской морской
школе ДОСААФ, Призывники,
обучающиеся в учебных орга-

низациях, кроме технических

знаний, получают твердые на-

выки выполнения воинских

приемов, и это позволяет им

в кратчайший срок войти в

воинский строй тех частей, в

которые они будут направле-

ны  после призыва.

Успехи по подготовке спе-

циалистов для Вооруженных
Сил во многом зависят от тех

кадров, которые ведут подго-

товку молодежи к военной
службе. Так, в Сланцевском
филиале Ломоносовской авто-

мобильной школы ДОСААФ
работают замечательные люди,

офицеры запаса: подполковник

Иван Иванович Силенок, май-
ор запаса Михаил Дмитриевич
Павлов, которые отдали мно-

гие годы службе в Вооружен-
ных Силах СССР и имеют

большой педагогический опыт.

Поэтому не удивительно, что

уже несколько лет подряд все

курсанты учебных групп на

выпускных экзаменах показы-

вают хорошие знания мате-

риальной части автомобиля и

имеют твердые практические

навыки вождения. Сказывают-
ся результаты труда инструк-

торов практического вождения

автомобиля. Главное в этих

занятиях то, что курранты по-

лучают хорошую военную за-

калку, привыкают к правилам

воинской дисциплины и устав-

ного порядка.

Недавно исполнительный ко-

митет городского Совета на-

родных депутатов обсудил
вопрос о подготовке специали-

стов для Вооруженных Сил и

пришел к выводу, что прош-

лый учебный год был завершен

успешно. Были намечены зада-

чи на новый учебный год.

Недавно был опубликован
приказ министра обороны
СССР об очередном призыве

граждан на действительную
военную службу. Это значит

наступила пора отчитаться

.перед государством о подго-

товке молодежи к военной
службе. Каким же будет по-

полнение Вооруженных Сил,
направляемое из нашего райо-
на? По всем данным при-

зывники этого года более об-
разованные, чем в прошлом го-

ду, политически грамотные,

идейно закаленные, физически
развитые. Это благодаря кро-

потливой работе и поддержке,

которую получает военный ко-

миссариат от исполнительного
комитета городского Совета,
ГК КПСС, общественных ор-

ганизаций, предприятий .и уч-

реждений. Отрадно, что дело

защиты Родины вручается, в

надежные руки.

У. ХЕЛЬМЕ,
начальник отделения гор-

военкомата, майор.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

„НЕ В ЛУЧШЕМ
СОСТОЯНИИ"

Так назывался рассказ о

рейде по сельским учреждени-

ям культуры, опубликованный
18 сентября в № 179 га-

зеты «Знамя труда». На крити-

ческие замечания отвечает

председатель исполкома Старо-
польского сельского Совета
народных депутатов Т. Вени-
кова.

«На заседании исполкома

сельского Совета, — пишет

она, — обсуждался вопрос «О
готовности учреждений куль-

туры к работе в зимних усло-
виях». На заседании присутст-

вовали все работники учреж-

дений культуры, расположен-

ных на территории Старополь-
ского-'Сельского Совета. В при-

нятом решении намечены меро-

приятия, направленные на уст-

ранение недостатков. Куплен
материал для ремонта Ложго-
ловского Дома культуры. Ре-
монт Заручьевского Дома куль-

туры, крыши Столбовского клу-

ба планируется на 1980 год».

„ОНИ РАЗБАЗАРИВАЮТ
КНИЖНЫЙ ФОНД"

Так называлась корреспон-
денция, опубликованная 29
марта с. г. в № 61 газеты «Зна-

мя труда». Здесь же была
опубликована выдержка из от-

вета в редакцию по поводу жа-

лобы жителя нашего города

Г. Фальмана на грубое отно-

шение к нему со, стороны ра-

ботников городской библиоте-
ки. Должным образом ие ра-

зобрав жалобу, директор объ-

единенной библиотеки А. П.
Хлюстова, которой была посла-

на копия письма в редакцию,

дала отписку в редакцию, и

фамилия Г. Фальмана незаслу-

женно попала в эту публика-

цию.

За неглубокий подход к раз-
бору жалобы А. П. Хлюстова
приказом по отделу культуры
предупреждена.



КРОСС     СПАРТАКОВЦЕВ

В минувшее воскресенье город-
ской совет ДСО «Спартак» про-
водил осенний кросс. В нем при-
няли участие коллективы физ-
культуры треста «Слаицымежрай-
газ», предприятия «Тепловые се-
ти», комбината общественного пи-
тания, работников культуры, го-
родского торга и другие. Первое
место среди коллективов заняли
спортсмены треста «Слаицымеж-
райгаз», второе — комбината об-
щественного питания, и третье ме-

сто у команды работников куль-

туры..^
Женщины    стартовали   на   ди-

станции 500 метров. Первое место

заняла Светлана Орлова (ГК
ВЛКСМ), второй была Галина
Елизарова (комбинат обществен-
ного питания) и третьей — Алек-
сандра Сайманова   (горторг).

Среди мужчин, стартовавших

на дистанции 1.000 метров пер-

вым был Николай Панарин (ГК
ВЛКСМ), второе место у Евге-
ния Никифорова (ГК КПСС) и
Хретье — у Юрия Клыпина (пред-
приятие «Тепловые сети»).

Кросс проводился в зачет лет-

ней спартакиады городского сове-
та ДСО «Спартак» и был ее по-

следним видом. В период летнего
спортивного сезона проведено 5
финальных соревнований в зачет

летней спартакиады, в которой
приняли участие свыше 300 чело-

век. Наиболее успешно выступали

представители коллективов физ-
культуры городского торга, пред-

приятия «Тепловые сети», треста

«Слаицымежрайгаз», комбината
общественного  питания.

Однако соревнования могли бы
быть значительно интереснее, ес-

ли бы в них принимали участие

все организации общества «Спар-
так». К сожалению, стали редки-

ми участниками команды объеди-
нения грузового автотранспорта,

пассажирского автопредприятия,

работников просвещения. Советам
коллективов физкультуры, проф-
союзным организациям необходи-
мо исправить  это  положение.

Т. МОХНАЧЕВА,
председатель городского со-

вета ДСО  «Спартак».

ШАШКИ

Наш город в последние годы

все чаще становится ареной раз-
личных спортивных состязаний.
Стало традицией проводить в

Сланцах первенство области по
шахматам и шашкам ДСО «Труд»
среди производственных коллекти-

вов. Здесь надо отдать должное
городскому комитету по физкуль-
туре и спорту во главе с А. С.
Михайловым в умении организо-

вывать и проводить спортивные
мероприятия- Хорошо решаются

вопросы размещения участников

соревнования, питания и транс-
порта.

Неприятным исключением яви-

лось первенство области по рус-

ским шашкам среди коллективов

физкультуры ДСО «Труд», состо-

явшееся во Дворце культуры за-
вода «Сланцы» 12 — 14 октября.
Турнир в некоторой степени но-

сил характер подпольности. Кро-
ме участников соревнования, су-
дейской бригады, представителя

команды цементного завода С. Ан-
тонова, в    помещении    находился

ТУРНИР БЕЗ ЗРИТЕЛЕЙ
всего лишь один случайный бо-
лельщик. Представители город-

ского комитета по физкультуре и

спорту не появились ни на откры-

тии, ни на ■ закрытии соревнова-

ний. Нигде в городе не было ни

одного сообщения или объявле-
ния о времени и месте проведе-

ния шашечного  турнира.

Русские шашки культивируют-,
ся повсеместно, и для большей
популяризации этого вида; спорта
необходимо было позаботиться о

рекламе. К сожалению, команда
цементного завода оказалась

единственной, представляющей
наш город. Цементннкн заняли

4-е место. А ведь являясь хозяе 1
вами соревнований, наш город

мог более представительно их ор-

ганизовать.

Первое место в турнире заняла

команда Завода им. Воскова из

Сестрорецка, второе — команда

целлюлозно-бумажного комбината
из Светогорска и третье — цел-

люлозно-бумажного комбината из

«Сясьстроя».

Большого успеха на женской
доске добилась Анна Ивановна
Пец из команды цементного заво-

да, прошедшая турнир без пора-
жений и занявшая   1-е  место.

Активное участие в организа-

ции и проведении турнира приня-
ли работники Дворца культуры

завода «Сланцы», предоставив

шие помещение и содействовав-
шие его проведению, а также

председатель завкома цементного

завода В. Т. Артамошин и спорт

инструктор С. Антонов, учредив

шие кубок и вымпелы победите
лям и призерам турнира.

Надо надеяться, что в даль-

нейщем для приезжающих спорт-
сменов иа вокзале будет объяв-
ление о месте прохождения со-
ревнований и- размещении спорт-

сменов, а городской комитет по

физической культуре и спорту бу-
дет хозяином проводимых сорев-

нований.
И.КУЗЬМИН,

энергетик     сырьевых     цехов

цемзавода.

Те левидение

МЕЖДУНАРОДНЫЕ ЗАМЕТКИ

АМЕРИКАНСКИЙ   ЭКСПОРТ
„ТЕХНОЛОГИ И

«ЦРУ обучило латиноамери-

канскую полицию технике пыток».

Статью под таким заголовком

опубликовала недавно венесуэль-
ская газета «Диарио де Каракас».
В ней, в частности, цитируются

некоторые рекомендации одного

из инструкторов ведомства в

Лэнгли Дана Митрионе, который
«консультировал» своих уругвай-
ских коллег перед открытием в

Монтевидео   центров   пыток.

«Прежде всего, — поучал но-

вичков Митрионе, — вы должны

действовать эффективно. Нано-
сить повреждения телу человека

следует настолько, насколько это

необходимо. И ие больше. В лю-

бой ситуации мы должны доби-
ваться результата с мастерством

хирурга и совершенством худож-

ника».

Созданная им при содействии
ЦРУ «белая рука» стала меж-

американской, террористической
организацией. Она тесно сотруд-
ничает с чилийским гестапо —

национальным информационным
центром, которое раньше имено-

валось ДИНА. Только за послед-

ние четыре года «белая рука» со-

вершила не менее тысячи полити-
ческих убийств. Благодаря «забо-
там» ее хозяев в США она осна-
щена броневиками, зенитными

пушками, противотанковыми ра-

кетами, пулеметами и т. д. По-
лагают, что у нее в «штате» око-

ло тысячи профессиональных
убийц из числа латиноамерикан-

ских полицейских и двести кубин-
ских контрреволюционеров, подго-

товленных  спецслужбами США.
«Белая рука», совершающая

свои преступления чаще всего в

странах Центральной Америки,
поддерживает реакционные режи-

мы Гватемалы и Сальвадора.
Она же помогала держаться     у

власти никарагуанскому дикта-

тору Сомоее. Вместе с нею — а
нередко и под ее началом —дей-
ствуют здесь и другие террори-

стические банды, руководимые

местной охранкой и «париями из

Лэпглн».
Так, в Сальвадоре известен

своими кровавыми делами «союз

белых воинов», отнюдь не ут-

руждающий себя' «тонкостями» в

расправах. Недавно эти белобан-
диты расстреляли из пулемета

28 учителей, выступавших про-
тив диктаторского режима. В
Гватемале такой же кровавый
почерк у молодчиков' из «анти-

коммунистической секретной ар-
мии». Они рубят свои жертвы

мачете, сжигают их заживо, рас :
стрелнвают. Чтобы трупы не
опознали, убийцы паяльной лам-

пой уродуют лица и пальцы рук.

Многие из подобных организа-

ций привлечены к участию в

крупной региональной операции

«План Кондора» по уничтоже-

нию прогрессивных политических

деятелей Латинской Америки.
Проводят ее, высшие чины поли-

ции и спецслужб ряда государств,

где у власти стоит реакционная

военщина. Именно по их указа-

нию было осуществлено убийство
бывшего президента Боливии
Хуана Хосе Торреса, ряда видных

деятелей Народного единства

Чили.
Не подлежит сомнению, что

США приложили руку к созда-

нию официальных и тайных ре-

прессивных органов во многих

странах Латинской Америки. При
этом ЦРУ постоянно осуществля-

ет «шефство» над своими подо-

печными, обучая их методам са-

мых изощренных пыток и

убийств.                Ю. ГВОЗДЕВ,
обозреватель АПН.

ВЕСТИ ИЗ СТРАН

СОЦИАЛИЗМА

ПОКАЗЫВАЕТ  МОСКВА

ПЯТНИЦА,   26   ОКТЯБРЯ

9.05 — «Отзовитесь, горйисты!»
9.35 — «Время выбрало нас».

Художественный фильм. 3-я се-

рия. 10.45 — Концерт. 14.50 —

Программа документальных филь-
мов. 15.50 — Твоя Ленинская
библиотека. «Империализм как

высшая стадия капитализма».

16.20 — Поет народная мужская

Академическая хоровая капелла

Дворца культуры Саратовского
завода технического стекла.   16.50
—  Большая арена юного' спорт-
смена. 17.20 — «Поэзия. И. Сель-
винский». К 80-летию со дня рож-

дения. 18.00 — «Москва и моск-

вичи». 18.30 — Мультфильмы.
18.45 —  «Сегодня  в  мире». 19.05
—  «Хлеб 70-х». 19.50 — Премье-
ра художественного фильма «Вре-
мя выбрало нас». 4-я серия. 21.00
—  «Время» 21.35 — 5-я серия

художественного фильма «Время
выбрало нас». 22.40 — «Сегодня
в мире». 22.55 — Поет Сильвия
Вартан (Франция).

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА,   26   ОКТЯБРЯ

9.00 — Новости. 9.15 и 10.05—
Учебная программа Л Т. Спецтех-
нология. Уч. ПТУ. Легкая про-

мышленность. 9.45 — «Уссури —

река таежная». Документальный
фильм. 10.35 — «Линия судьбы».
Документальный фильм. 11.05 и

12.10 — Учебная программа ЛТ.
Химия. 8-й кл. 11.40 — «Техниче-
ский прогресс и экономика». «Ин-
женер и ЭВМ». Повторение от

24 октября. 17.00 — Для детей.
«Сказка за сказкой». «Вихревы
подарки». 17.40 — «Узбекский
цирк». Фильм-концерт. 18.15 —

«Гражданин и закон». 19.00 —

«Ленинград». 19.30 — «Юрий То-
лубеев». Телефильм. 20.30 ' —«Ро-
мансы русских композиторов в

исполнении  Н.   Зазнобйной». 21.00
—  «Время». 21.35 — «Музыкаль-
ные открытки». 21.50 — Новости.
22.00 — «Стажер». Художествен-
ный фильм.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА,   26   ОКТЯБРЯ

.,9.00 — Новости. Программа пе-

редач. 9.05 — Для детей мульт-

фильм «Приключения Веснушки».
9.35 — Художественный фильм
«Сердце... сердце».  11.00 — 11.20
—  «От Байкала до Хубсугула».
14.25 — Новости. 14.50 — «Люди
огненных лет». 15.20 — Художе-
ственный фильм «Великий укро-

титель». 16.30 — «Пустыня» и

«Краски Узбекистана». 17.00 —

«Телешкола». Известные имена в

науке. 17.30 — Годы и люди:

«Тайник на Днестре». 17.50 —Но-
вости. Вечерняя  программа.   18.00
—  «Актуальная камера» (на рус-

ском яз.). 18.15 — «Читая книгу

природы». 19.00 — Художествен-
ный фильм -- «Обратной дороги

нет». 2-я серия. §0.10 — Мульт-
фильм для детей «Наследство
волшебника Бахрама». 20.30 —

«Актуальная камера». 21.40 —

24.00 — Театральный вечер. А л Со-
колова. «Фантазия Фарятьева».
Спектакль Пярнуского драмтеат-
ра им. Л.  Койдула.

. Более половины территории

СРВ покрыто густыми тропиче-

скими и' субтропическими ле-

сами. Среди них немало цен-

ных пород. Железное, красное

и черное дерево широко ис-

пользуются для нужд народно-

го хозяйства республики.

НА СНИМКЕ: на лесораз-

работках в провинции Као-
ланг.

Фото ВИД— ТАСС

Радаитор
В. В. ИВАНОВ.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 25 ок-

тября — «С любовью». Начало в

17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
25 октября — «Есенин». (Две
серии) . Начало в 17, 20 часов.

Для детей. «Огонь, вода и медные

трубы».  Начало  в   15 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 25 ок-

тября — «Невинный». (Две се-

рии). Начало в 11, 18.30, 21 час

30 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 25 октября
— «Поединок в тайге». Начало в

.18, 20 часов. Для детей. «Бессло-
весные друзья». Начало в 16 ча-

сов/

К   СВЕДЕНИЮ
.    НАСЕЛЕНИЯ
Распорядок работы

магазинов

Для продовольственных ма-
газинов:

5 и 6 ноября все продоволь-

ственные магазины работают
как в обычные  дни;

7 и 8 ноября магазины

№№ 1, 2, й, 7, 12, 16, 18, 32,
33,  38,  49  не работают;

магазины №№ 6, 10, 19, 24,
27, 30, 42, 44, 46, 47 и 50 ра-

ботают с укороченным режи-

мом работы  на   1   час;

7, 8, 9 и 11 ноября разре-

шена продажа ^ алкогольных

напитков ■ крепостью свыше

30 %.
Для промтоварных магази-

нов:

5 и 6 ноября все магазины

работают с обычным режи-

мом;

7 и 8 ноября все магазины
выходные.                  Горторг.

2—1

ДЛЯ   ВАС,
ФОТОЛЮБИТЕЛИ!

В отдел радиотоваров посту-

пила фотобумага «Фотобром»,
которая по светочувствитель-

ности аналогична фотобумаге
«Унибром»;

Основным достоинством фо-
тобумаги «Фотобром» являет-

ся очень высокая плотность

максимальных          почернений,
благодаря чему изображение
на полуматовой и матовой фо-
тобумагах сходно с изображе-
нием на глянцевой фотобума-
ге. Глянцевые фотобумаги име-

ют повышенную блестящую
поверхность.

■ Для любителей фотопортре-
тов имеется в продаже' фото-
бумага «Бромпортрет» на тон-

кой подложке   белого   цвета.

Напоминаем адрес магази-

на «Октябрьский»: ул. Ленина,
дом № 14.

Горторг.

28 октября в 11 часов в

детской спортивной школе
(улица Спортивная, дом № 2)
состоится отчетное собрание
Сланцевского районного сове-

та кролиководов - любителей.
Явка членов общества обя-

зательна.

Районный   совет   кролико-
водов.

ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ
ОБЪЕДИНЕНИЕ

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

приглашает на работу
ПЛОТНИКОВ,
КАМЕНЩИКОВ,
МАЛЯРОВ,
ШТУКАТУРОВ.

3—3

ПРОИЗВОДСТВУ
МАЙОЛИКОВЫХ

ИЗДЕЛИЙ

требуются

РАБОЧИЕ   (женщины)     на

гипсолитейный участок.

3—3

СЛАНЦЕВСКОМУ
ДРСУ

требуются

на постоянную работу
ШОФЕРЫ,
ТРАКТОРИСТЫ,
АВТОГРЕЙДЕРИСТЫ,
СЛЕСАРИ,
ПЛОТНИК.

3—3

Коллектив          Сланцевского
районного узла связи выра-
жает глубокое соболезнование
родным и близким по поводу

кончины старейшего работни-
ка узла связи, ветерана труда

ТРОФИМОВОЙ Александры
Макаровны.

Газета выходит
по вторникам,  средам,  четвергам,
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